

Soeben erschien:

167.-172. Tausend

(Neubearbeitete Auflage)

Die Frau

Ein neuzeitliches Gesundheitsbuch
von Dr. med. Hermann Paull

Reich illustriert

Kart. RM 3.60, Halbl. RM 4.50, Lein. RM 5.40

*

Einige neue Urteile:

Das Buch bringt Wichtiges auf medizinischem und hygienischem Gebiet über alle Fragen, die eine Frau angehen. Sein Inhalt, der auf langjährigen, praktischen Erfahrungen fußt, ist wissenschaftlich und dabei doch allgemein verständlich, taktvoll und natürlich gehalten. Aus ihm spricht eine wahrhaft sittliche Lebensauffassung. Und das ist auch der besondere Wert dieses Buches: es will das Verantwortungsgefühl der Frau gegenüber ihrem Körper als dem Träger neuen Lebens wecken und stärken. Zu seiner Gesunderhaltung und natürlichen Lebensweise ist die Frau vor ihrem Kind und schließlich vor ihrem Volke verpflichtet. Darum sollte sich jede Frau und besonders jede werdende Mutter über alle Vorgänge in ihrem Körper unterrichten. Aber auch jeder Mann kann das Buch lesen, denn, da Dr. Paull nicht nur mit den Augen eines Arztes die physiologischen Vorgänge allein sieht, sondern auch um die seelischen weiß, wird es sicher viel zum Verständnis fraulicher Eigenart beitragen.

Völkischer Beobachter, München.

Das Buch beantwortet der Frau alle Fragen, die sie sich leider meist schamhaft scheut, dem Arzt zu stellen und deren Berichtigung so wichtig wäre, solle im neuen Staat, der auf allen Gebieten das Vollkommenste erstrebt, ein gesundes Geschlecht heranwachsen. Ein herrliches Buch! Jede deutsche Frau sollte dieses Schatzkästlein in der Ehe ihr eigen nennen, viel und oft sich darin Rat in allen wichtigen Gesundheitsfragen holen.

Der Führer, Karlsruhe.

Es gibt sicher viele Bücher, die der Frau für die Fragen, die nur sie angehen, Aufklärung geben wollen. Das vorliegende, aus langjähriger Praxis hervorgegangene Buch hat aber den Vorzug, daß es nicht nur belehrend und klärend wirkt, sondern daß es mit viel Kaltgefühl geschrieben ist, der wissenschaftlichen Grundlage nicht entbehrt, den Begriff der „Mutterschaft“ heiligend empfindet und dieses Erleben als das höchste Glück der Frau preist. Jede werdende Mutter, jede Frau wähle dieses Buch. Die Lektüre des Buches wird reichen Segen stiften und viel Unheil verhüten zum Wohle unseres Volkes.

Freiheitskampf, Dresden.

②

Strecker u. Schröder, Stuttgart

Zwei Werke grenzdeutscher Kunst

(Schriften des Wissenschaftlichen Instituts
der Elsaß-Lothringer im Reich an der Uni-
versität Frankfurt a. M.)

Die Junker von Prag in Straßburg

②

Von Dr. Otto Flehl, 164 Seiten mit 85 Abbildungen,
kartoniert, RM 10.-

Gestalten und Werke aus der Glanzzeit der deutschen Dombaumeister von Prag und Straßburg, denen die Vollenendung des Straßburger Münsters als Aufgabe gestellt war. Ein Stück Kunstgeschichte von der lebendigen Kraft gotischer Kultur, die Eigenart und Selbständigkeit der Kunst dieser Zeit in allen deutschen Landen so großartig begründet hat.

Bärbel von Ottenheim

②

Von Ernstotto Graf zu Solms-Laubach,
32 Seiten, 11 Abbildgn. auf Tafeln, karton., RM. 1.50

Eines der schönsten Werke elsäßischer Kunst, die charakteristische Plastik des Straßburger Bildhauers Nikolaus Gerhaert von Leyden, findet hier eine gut gebildete Darstellung der künstlerischen Bedeutung im Lebenswerk des großen Künstlers. Ein schmucker Geschenkband.

Die Schriften des »Elsaß-Lothringen-
Instituts« fördern die wissenschaftliche
Erforschung und Bearbeitung aller für
Geschichte und Volkstum, für Kultur und
Wirtschaft des ganzen südwestdeutschen
Raumes in Betracht kommenden
Fragen. Diese wertvolle Literatur habe
ich zur weiteren Verbreitung in meinen
Verlag übernommen und hierfür
ein neues ausführliches Verzeichnis. ②

bereitgestellt. Fordern Sie Werbemateri-
al für wissenschaftliche und literarische
Kreise, für kunstgeschichtliche Interessen-
ten und Freunde südwestdeutscher und
grenzdeutscher Kultur an!

Verlag Moritz Diesterweg, Frankfurt=M